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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: Прототип системы Интернета вещей для мониторинга параметров климата в «умном доме». Объектом исследования являются технологии создания решений Интернета вещей. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Проанализировать и выбрать устройства для построения системы интернета вещей. 2.	Проанализировать и выбрать инструментарий для создания программного комплекса. 3.	Разработать архитектуру системы контроля климата.  4.	Разработать программную часть, используя выбранный инструментарий. В результате был создан прототип системы контроля климата в умном доме, в которой идет обмен данными, поступающих от устройств с помощью MQTT брокера. Для хранения данных была реализована база данных под управлением  СУБД MySQL.
        

        
          The topic of the final qualifying work: creating a prototype of an Internet of Things system for climate control in a smart home. The object of the research is “technologies for creating solutions for the Internet of things”. Tasks that were solved during the study: 1. Analyze and select devices for building the Internet of Things system. 2. Analyze and select tools for creating a software package. 3. Develop the architecture of the climate control system. 4. Develop the software part using the toolkit. As a result, a prototype of a climate system in a smart home was created, in which data is exchanged from devices using an MQTT broker. For data storage, a MySQL database was implemented.
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